

初日の 2012 年アセンション日記

No. 7



12月1日

昨日焼いたパンを仲間に渡しました。17人分と大量に作りましたが人の為にと思うと楽しく作れました。
喜んでもらえて、ますますうれしくなりました。
いよいよ2012年最後の一か月が始まりました。毎瞬毎瞬、ワクワクと過ごしていきたいです。

12月2日

外部向けアセンションQ&Aを作成しました。スピリチュアルにあまり興味がなかった人向けに作成しました。改めて、人に伝える為には自分の知識が本当に理解できているかが問われるのだと感じました。

12月3日

お世話になっているパン教室の先生に「愛の使者」を渡しました。アセンションにもスピリチュアルな事にも関心が無さそうですがポジティブでエネルギーが高い先生だと思っているので、少しでも興味を持ってくれたらなあと思います。

12月4日

N○.2&直日校のメンバーの一人から先日渡したパンの感想をメールでもらいました。そのメールに旦那さんにおすそ分けしたと書かれているのを見て、はっと気付きました。

根源家族に喜んでもらえるだけではダメだ。その先の未来の根源家族にも喜んでもらえるパンを作らなくてはと。もっと広い視野と心で愛を込めてパンを作ろうと思いました。

12月6日

カードリーディングの練習にS宮へ行ってきました。
カードのリーディングから自分の意識がファシリテーターに向かっている事、それを高次がサポートしてくれているという事をしっかり感じられました。

12月7日

カードリーディングのレポートを作成しながら、当日は気付かなかった事をいろいろ感じました。

その時のエネルギーをじっくり解凍するというのはこういう事なの
だな。と感じました。

12月8日

いつも使っているオラクルカードを使ってこれまでと違うフォーメ
ーションのリーディングをしました。

アセンションカードリーディングの練習と思ってやったのですがい
つもと違う感覚で楽しくできました。

これを次のリーディングセッションに生かしたいと思いました。

12月9日

T京へ本部公式セミナーと根源花月に参加する為に行ってきました。

セミナーでは高いエネルギーの為眠気がさしましたが、それだけA
i先生が高いエネルギーを降ろしてくれているのだと思いました。

根源花月では、いつものように楽しく、またクリスマスカードの交
換など根源家族の絆の深さを改めて感じました。

12月10日

昨日のイニシエーションで高次の大きなエネルギーを圧縮ファイルでダウンロードし、昨日の夜から今日にかけて解凍・インストールしているようで、体も意識もぼんやりした一日でした。

実際には解凍するのにもっともっと時間がかかると思うのですがこのエネルギーを実働という形で発現していきたいと思います。